



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2721

06/10/2016

5989

**AUTOR/A:** GALEANO GRACIA, Óscar (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que las exportaciones de la provincia de Zaragoza en el año 2015 ascendieron a 9.248 millones de euros. El principal capítulo de exportación de dicha provincia es el 87. “Vehículos automóviles; tractores” que en el año 2015 representó el 40,8% de su exportación.

Reino Unido ocupó el tercer puesto como destino de exportación de la provincia de Zaragoza en el año 2015, con un 10,2% del total exportado. En lo que respecta al capítulo 87, Reino Unido fue el segundo país en importancia, al que se destinaron el 18,12% de exportaciones de este capítulo desde la provincia de Zaragoza.

Como se puede apreciar en estas cifras, el sector de automoción es de vital importancia para las exportaciones y economía de la provincia de Zaragoza. El mercado británico es muy importante para la exportación de este sector, pero también el sector y la provincia cuentan con otros mercados de gran relevancia, como Alemania (primer destino), Francia o Italia.

Por último, cabe señalar que el Gobierno no puede realizar una estimación de los efectos de la salida del Reino Unido de la Unión Europea, en la medida en que aún no se han concretado las condiciones de salida del Reino Unido.

Madrid, 28 de noviembre de 2016